

第 55 期中央労働講座に参加して

私はこの度、6月6日から8日に豊橋のシーパレスリゾートにて行われた第55期中央労働講座を受講して参りました。まず初めに、大変ご多忙の中この様な場を催して頂きました中央本部の皆様、誠にありがとうございました。

初日は鈴木龍一副中央執行委員長による「組織運営について」。二日目は鈴木誠一中央執行委員長による「全国港湾の成り立ち」と畠山昌悦副中央執行委員長による「労働基準法」、三日目の討論発表という内容でした。

一班の仲間達との三つの講座を受け都度行われる意見交換や、情報交換の時間は自分の知識の浅さや少なさを痛感すると共に、自身の現状が仲間達にとってもっと「参加ではなく参画」に繋がる最善なのか？自分の事を再度、アップデートする機会になったと思うと共に、最終日松永書記長の「お前達を作るんやぞっ!!」の言葉の意味を地元を持ち帰って仲間達と共に噛み締めたいと思った三日間でした。

最後に、中央本部の皆様、古内級長、第55期に参加された皆様と昨年から戻りつつある日常が、労働組合として一番大事な「人と人」が顔を合わせれる事を体感しつつ明日へ向かえる事、まだ、レクリエーションの傷は癒えないですが本当に嬉しく思います。ありがとうございました。

関東地方 横浜支部執行委員
鶴岡 勇輔